
Impresiones del partido
VELASCO

por gentileza de Destilerías VENTURA

Conformismo en elvestuario
visirante y su entrenador serlor
Velasco, con cierto resquemor

el szis manifestaciones por el
juego de sus defensas, nos

atiende en la puerta de los ves

tztarios.

—¿Ningún pero que oponer

al resultado?

—Pues creo que un resulta

do mínimo hubiese sido lafiel
expresión del desarrollo del
partido, pues tenga en cuenta

que mi defensa, ya lo habrá

visto usted, regaló dosgoles en

jugadas que parecía estaban
durmiendo.

—¿Así no hizo méritos el

Granollers para ganar?

—Sí, claro que sí, pues yo le

digo que merecimos un míni

mo resultado, no que no gana

se el Granollers.

qué impresión le ha

producido el equipo local?

—Regular solanzente, pues la
verdad no me ha entusiasma
dc. Yo esperaba que jugaran
más. Tenía noticias de que en

el campo del Condal hicieron
u:z partido extraordinario. Hav
mucha juventud, bastante cla"-
se, pero hoy nosotros les he
mos dado muchas facilidades.

—¿Destacaría a alguien?

—Que quiere que le diga,
quizás a Aguirre, aunque todos
han estado bien por un igual.
En este momento viene a sa

ludarle su antiguo compañero
de los tiempos del Barcelona,
el amigo José Canal, y optamos
por dar por terminadas nues

tras preguntas, y ellos empeza

ron a hablar de sus cosas.

VALLS

Se rompió el maleficio de
16s últimos partidos de campo
propio y al igual que viene su

cediendo desde hace varios
partidos en campo contrario,
esta vez hubo satisfacción en

el vestuario local.

—¿Tu impresión del Sans,
amigo Valls?

—Buen equipo, ya que al

obligarles a ir al ataque con

nuestro primer gol, han demos

trado ser un equipo potente,
tanto atacando como defen
diendo.

—De los dos encuentros dis
putados, ¿en cuál te gustó más
el Sans?

—Sin duda alguna en su

campo, ya que allí fueron más

peligrosos.
—Hoy has tenido que alinear

ztna defensa de circunstancias,
¿quedaste satisfecho de sit ren
climiento?

—Ya lo creo, pues Pratgines
tós ha demostrado que puede
ser un excelente defensa. Cas
tillo se adaptó bien al sitio de
central, y en cuanto a Ochoa,
si digo que ha estado como

acostumbra él, podrás acerte

cargo de que la defensa del
G1anollers, a pesar de ser de
circunstancias como tú dices,
ha jugado muy bien.
—¿Crees que el resultado ha

sido justo?
—Tal como han jugado am

bos equipos, sí.
—¿Tú crees que el Grano

ll,?rs tiene probabilidades de
jugar la promoción de ascen

so?

—Si puntuamos en los des
p;azamientos que nos quedan,

es decír en Tarragona y Léri
da, contando con ganar los tres

partidos de casa, entonces ten

dremos un noventa por ciento
de probabilidades para jugar
h.

¿Qué jugador destacarías del
Sans?

—A su central
que sacó balones
clase y precisión.

AGUIRRE

ORTUÑO

Doménech,
con mucha JULIAN

—¿Confiabas en ganar este

encuentro?

—Siempre se tiene confianza
ganar, aunque sí, con fran

queza te diré, que no con la

superioridad que hoy lo hemos
hecho.

—¿Mejor o peor el Sans hoy

que en su campo?

—Igual o por el estilo, aun

que no me explico porque no

hacen jugar a Campos.

—¿A quién destacarías?

—A Ruiz, Elizondo y Nava

rro.

—¿Qué tal la defensa visitan
te?
—Muy dura y contzffidente.

—¿Se ganó bien?

—Desde luego, y si el árbi
tro hubiese pitado el penalty
que me hicieron en la primera
parte, el resultado hubiese si

do mucho más abultado, pues

además, siempre les hemos do

minado en medio del campo.

—¿A quién destacarías del

Sans?

—A Ruiz y Doménech, aun
que éste demasiado brusco.

—Nos ha parecido verte mer

mado de facultades físicas, ¿no
estás aún recuperado?

—La verdad es que aunque
estoy bien, al no entrenar, he
acusado mucho mi inactividad.

Hoy no tenía que haber juga
do, pero debido a las dificul
tades para formar el equipo y

al pedirme que jugase, he sali

do a hacer todo lo posible.

—¿Estarás bien recuperado
para el domingo en Tarragona?

—Si puedo entrenar sí, ya

que no hemos de olvidar que

el entrenamiento es primordial
e,: deporte, ya que sin entreno

no se puede jugar bien.

—¿Qué te pareció el Sans?

—Buen equipo y muy com

pleto, a diferencia del Tarrasa,

ellos saben hacer fútbol.
—¿A quién destacarías?

—Me han gustado Ruiz, Do
ménech y Villodres, este últi
mo a ráfagas.

B.

ven ra
ginebra oportuna
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